

カムナ通信

vol.5

発行日：令和元年11月1日
 (毎月1日発行)
 発行人：青木敬司
 株式会社カムナ・プランニング／東京都文京区目白台2-9-7-503
 電話：03-3942-8633
<http://kamuna-p.jp/>
 ～コピー、転載、引用、配布はご自由にどうぞ～

こんにちは。10月28日から旧暦の神無月に入りました。二十四節気の立冬や小雪を迎えるこの時期は、木々は紅葉し、動物たちは冬眠に入る「氣枯れ（ケカレ）」の季節ともいわれます。温かい格好をして、無病息災祈願の亥の子餅を類張り、旬の食材と熱燶で元気づけるなど、気持ちを晴れやかにするよう心掛けたいものです。

この「氣枯れ」の状態を「弥栄（イヤサカ）」に変える知恵の一つに「3S」があります。これは整理・整頓・掃除のことで、気持ちを晴れやかにしてくれる三種の神器（？）です。生活環境には心の有りようがそのまま表れますから、逆に環境を整え、キレイにしておくと、心も整つて晴れやかな循環がめぐるのです。心も環境も整えることで災いを遠ざけ、繁栄へ導く昔ながらの知恵です。神社やお寺では、毎朝お掃除をして清らかな空間を保ち、祝詞やお経を上げていますが、その行為にも通じますね。

日本には古来、「弥栄」の叶う場といわれる「イヤシロチ（弥盛地）」をつく生を送るのに欠かせない要素だと思っています。この「イヤシロチ」状態を簡易に実現するツールとして開発したのが「シングレース」という商品でした。詳

しくは別コーナーで触れますがあ、この液体を生活環境に噴霧し、まずは身のまわりに小さな「弥栄」をたくさんつくることをおすすめしています。

身のまわりを整えたら、今度は心にもアプローチしてみましょう。祝詞のように言葉の力を使うのが効果的で、それをシンプルに提唱しているのが、脳波研究の第一人者、志賀一雅先生（工学博士）の「よかつた、ありがとう」です。一日を終え、床に就くときに、この言葉を味わいながら呟いてみてください。「何が？」は考えずにリラックして言葉に心をゆだねるのがコツです。すると脳の神経回路が、その言葉につながることを無意識に見つけるようになります。

誰もが毎日を晴れやかな気分で過ごしたいと思うのですが、日常の些細なことでも気枯れてしまうことがありますよね。そんな時、リセットする知恵を持つてみると鬼に金棒です。何かと忙しい年の瀬を迎えます。このような知恵をご活用いただき、ルンルン気分でお過ごしくださいませ。いつもありがとうございます。

追伸　るに登場した愛犬モモは、天国へ旅立ちました。お陰様で余命の4倍生きることができます。おかげで日々を過ごせました。感謝！

株式会社カムナ・プランニング 青木敬司 拝

NEWS & TOPIX

KAMUNA PRODUCTS



シュッとひと噴き♪

気枯れを祓い、元気を引きだす

“イヤシロチ”をつくろう！

Sym Grace

シングレース



<イヤシロチの特長>

- ①リラックスする／集中力が高まる／インスピレーションが豊かになる
- ②気持ちが穏やかになる／人間関係が円滑になる
- ③眠りの質が良くなる／疲れにくい／ストレスが減る
- ④イライラしにくい／邪気が払われる／精神作用が美的に働く
- ⑤空気が清らか／不快な現象が減る／害虫が寄りつきにくく
- ⑥食材の鮮度が長持ちする／熟成して美味しい／光熱費が下がる
- ⑦雑菌やウイルスが不活性化／マイナスイオンが豊富

「シングレース」は、原料に使用している超微粒子状の金・プラチナ・チタンなどの働きにより、スプレーしたあらゆる対象を、生命体のバイブレーションと共鳴する「エネルギーの高い状態」に変える抗酸化液です。身のまわりのエネルギーを高め、不快な現象をなくし、心もからだも元気に導くイヤシロチ環境をつくります！

よろこびシェア！

- ・冷蔵庫を購入し、新品特有の庫内のニオイが気になっていました。庫内にシングレースを吹きかけて拭いたところ、そのニオイが一瞬で気にならなくなりびっくりしました！
- ・毎年冬になるとあかぎれで血が出るような手荒れに悩んでいました。ハンドクリームをつけても治まらなかったのですが、洗剤やシャンプー、ボディソープなどにシングレースを混ぜたところ、手荒れがまったくなくなり助かってます。

シングレース 令和・ゆく年くる年の増量キャンペーン！

<2019年11月20日～2020年1月10日まで>

期間中にお買い求めいただいた方にもれなくプレゼント！
 年末の大掃除や新春のイヤシロチ化にお役立てください☆

- ・シングレース（300ml）に60mlボトル1本！
- ・シングレース詰替用（1050ml）に60mlボトル2本！
- ・シングレース濃縮液（500ml）に60mlボトル4本！



シングレース

スプレー容器入り(300ml) 4,950円(税込)

11,000円(税込)

成分：水、酸化チタン、プラチナ、金、銀、銅、チタン、ダイヤモンド、珪素、ミネラル

【ご使用方法】対象面に薄く湿り気がつく程度を目安に満遍なくスプレーしてください。
 ●ソファーやラグ、クッション、寝具、カーテン、衣類、靴、バッグなどに
 ●食糧庫や冷蔵庫内、クローゼットやシューズボックスなどに
 ●シンクや浴室、トイレなどの水回り、ダストボックスなどに
 ●食器洗い洗剤やボディソープなど洗剤類に5%ほど混ぜて肌に優しく
 ●乾燥シーズンは加湿器の水に1%ほど混ぜてウイルス対策
 ●衣類の癒し効果や静電気対策には生地全面に噴霧

濃縮液(500ml) 26,200円(税込)

お部屋の広さ（1畳に50cc）に応じた液をスプレー容器に移し、床・壁・天井の全面に満遍なくスプレーしてください。スプレー後は換気をし、液が乾いたら作業終了です。

※空スプレー容器 880円(税込)



<<その1 化学物質のニオイまでも無害化！

「シングレース」開発者・
波動（HADO）研究第一人者、山梨浩利さん



化学物質過敏症の方が、長年気になっていた化学物質臭にシングレースを用いて、消臭作用を感じられたというご報告をいただきました。これは、原料に使用しているナノメタル（ナノサイズの貴金属）の触媒作用によって、化学反応を促進させ、化学物質が無害化された事例です。ナノサイズにしているのは、物質は小さければ小さいほど反応が活発になるからです。

シングレースはこの作用を高めるために、イオン化傾向の異なる金やプラチナ、チタンをナノ化して用いています。ずい分前に、銅とアルミの電位差を応用した11円療法が話題になりましたが、シングレースはその原理を進化させ、高機能でありながら持続性が高く、省資源化と経済性を実現した、令和の時代にふさわしい新技術なのです。

この触媒としての働きに優れている代表的な存在がプラチナです。最近では、プラチナのこの作用を応用した、排気ガスの無害化装置が実用化されているほか、テロ対策における有毒ガスの無毒化についても、ナノサイズ素材の応用が進んでいます。これまで主力だった吸着により取り除く方法では、その処理量を越えたとたんに機能を失うという問題があり、「いかに無害化するか」が大きな課題くなっているのです。

シングレースは、さらに抗菌作用を持つ銀のほか、珪素、ダイヤモンド（炭素）、銅、酸化チタンを加え、生活環境を快適かつ衛生的にする働きも兼ね備えました。

Information & 広場

～「無害化」についての気になる情報～

シングレースを寝具にスプレーすると、液が付着した面が抗酸化場になり、横になるだけで癒し効果をもたらしますが、さらに汗などの電解質が加わると、触媒作用が一層活発になり、効果が高まります。この現象で生じる微弱な電気は、人体を流れる生体電流に近いので、「気の実態」ともいわれる生体磁場との共鳴を起こしやすく、元気を促進する環境をつくります。寝具やソファー、椅子、クッション、座布団、カーペット、衣類や靴、帽子など、体に触れるものは体感しやすいと思います。また、暮れの大掃除の仕上げにお使いいただくとイヤシロチ効果が高まるのでおすすめです。

<<その2 シングレースの抗菌成分による 抗菌、抗ウイルス試験結果 大公開！



- ・A型インフルエンザウイルス→JIS&ISO基準をクリア！
- ・ネコカリシウイルス（ノロウイルス代替）
→JIS&ISO基準をクリア！
- ・MRSA（黄色ブドウ球菌）
→35°C 24時間後に検出限界以下！
- ・クロカビ
→25°C 24時間後に検出限界以下！
- ・トランスランス菌（白癬菌）
→25°C 24時間後に検出限界以下！

生活環境に潜むさまざまな害を、キレイさっぱり、リセットしましょう♪

この言葉は、脳内のドーパミン作動性の神経回路を働かせる魔法の言葉のようですね。A10神経核は、「満足を感じる・よかったです！」を、A9神経核は「満足を表現する・ありがとう！」を司ります。これらが連動しつつ、A8神経核は「満足を表現する・ありがとう！」を司ります。これが生まれば、さらに満足感をもたらすことで、自律機能も安定します。これがこのメソッドをメンタルウェルネスとして体系化していくのです。ぜひお試しください。

一般社団法人メンタルウェルネストレーニング協会 <http://mentalwellness.jp/>



この言葉は、脳内のドーパミン作動性の神経回路を働かせる魔法の言葉のようですね。A10神経核は、「満足を感じる・よかったです！」を、A9神経核は「満足を表現する・ありがとう！」を司ります。これらが連動しつつ、A8神経核は「満足を表現する・ありがとう！」を司ります。これが生まれば、さらに満足感をもたらすことで、自律機能も安定します。これがこのメソッドをメンタルウェルネスとして体系化していくのです。ぜひお試しください。

感動のおすそ分け

今月の1冊 「奇跡の《地球共鳴波動7.8Hz》のすべて」

志賀一雅著 ヒカルランド刊

脳波研究の第一人者・志賀一雅先生による、40年にわたる脳波研究を通して明らかになった脳波の実態と、数々の驚きの事実について書かれた著作。先生は、リラックス脳波と呼ばれるα波を、ファスト（11~12Hz）・ミッド（9~11Hz）・スロー（7~9Hz）の3つに分類し、それぞれの特性や、人の潜在能力の発現にどのように関係しているかを解明されました。興味深いのは、人が能力を發揮する際に生じる脳波の傾向が変わってきたという事実。以前はミッドα波中心だったのに対し、今はスローα波も同時に現れる傾向があるそうです。この脳波は、睡眠と覚醒の境に生じるもので、地球の脳波とも呼ばれるシューマン共振周波数と一致します。極論ですが、能力の発揮と共に自然を破壊してきた脳波に、自然と調和する脳波が融合し始めているのです。人類が大きな転機を迎えていくのかも知れません。この事実をいち早く知り、新しい時代を生きる知恵として役立てていただきたら幸いです。

